

## Une synergie au service du système éducatif

### Souci présidentiel de multiplier les activités culturelles, sportives et sociales

M. Hatem Ben Salem, ministre de l'Éducation, a mis l'accent sur l'importance du rôle de l'amicale du ministère en vue d'établir un climat adapté à la famille éducative, en général, et de conforter le rendement, à travers les activités diversifiées organisées dans les domaines culturels, sportif et social.

Président, samedi, à Hammamet, l'ouverture des travaux de l'assemblée générale de l'amicale du ministère, sous le signe « Avec Ben Ali pour relever les défis », le ministère a mis en exergue l'intérêt accordé par le Chef de l'Etat aux différents composantes de la famille éducative et son souci de multiplier les activités culturelles sportives et sociales qui leur sont destinées.

Il a, en outre, évoqué l'importance du rôle de l'amicale dans le soutien des efforts fournis en vue de garantir le meilleur encadrement aux différents composantes du corps éducatif.

Il a, dans ce sens, recommandé de diversifier davantage les activités de l'amicale afin d'atteindre ses nobles objectifs, au service des ses affiliés et de leur famille.

M. Hatem Ben Salem a, d'autre part, souligné le souci de la Tunisie de conforter le rendement du système éducatif pour qu'il soit à la hauteur des ambitions tracées par le Président de la République, en particulier pour tirer profit de la révolution numérique et relever les défis futurs.

Il a réaffirmé la disposition du ministère à consolider les activités accomplies par l'amicale, soulignant la nécessité de renouveler les activités et de veiller à garantir l'interaction avec la vie scolaire, pour servir les nouvelles générations et le système éducatif.